



Kleiner Tapetenwechsel im Urlaubsjahr 2013

Bei abwechslungsreichen Städtereisen den Alltag vergessen

(NL/6455635465) Ob an Christi Himmelfahrt, Pfingsten oder Fronleichnam: Feiertage werden gerne genutzt, um ein paar Tage zu verreisen. Die immer komfortabler werdenden Möglichkeiten der Direktbuchungen von Reiseleistungen vor allem über das Internet werden nach Angaben der Reiseanalyse der Forschungsgemeinschaft Urlaub und Reisen (FUR) von den Kunden gerne für eine spontane Kurzreise genutzt.

Auch im Jahr 2013 bieten die vielen Brückentage hervorragende Möglichkeiten. Besonders beliebt sind dabei Urlaube in der Heimat. Von den gut 78 Millionen Kurzurlaubsreisen 2011 und einer nochmaligen Steigerung von 4 Prozent im Reisejahr 2012 gingen insgesamt 76 Prozent ins Inland, so das Ergebnis der aktuellen Reiseanalyse der Forschungsgemeinschaft Urlaub und Reisen (FUR). Für viele Bundesbürger bedeutet der Tapetenwechsel bei einer Kurzreise eine willkommene Abwechslung vom Alltag.

Kurzweilige Städtetour mit gepflegter Unterkunft

Neben einen erholsamen Wellnessurlaub sind vor allem Städtereisen sehr gefragt, bieten sie doch für jeden Geschmack das Passende. Sie sind interessant und kurzweilig, können aber auch gemütlich und genussvoll gestaltet werden. Kulturelle Höhepunkte gehören ebenso dazu wie das Shopping-Vergnügen oder kulinarische Delikatessen. Einen guten Überblick über interessante Reisearrangements in Deutschland gibt es beispielsweise beim Online-Reiseportal kurzurlaub.de. Das Besondere daran: Der Spezialist für Kurzreisen hat ausschließlich gepflegte Drei- bis Fünf-Sterne-Hotels im Angebot, das ganze Jahr über können hier mehr als 14.000 verschiedene Reisepakete für zwei bis fünf Tage gebucht werden.

Lockende Metropolen

Metropolen wie Hamburg stehen auf der Beliebtheitsskala der Bundesbürger ganz weit oben: Eine Barkassenfahrt durch den Hamburger Hafen, ein Bummel durch die vornehme Flaniermeile an der Binnenalster, ein Kneipenbesuch auf der Reeperbahn oder ein Musicalbesuch bieten jede Menge Spaß. Nicht minder reizvoll ist Dresden. Museen und Semperoper locken mit erstklassigen Ausstellungen und musikalischen Höhepunkten, die Frauenkirche erstrahlt seit 2005 in neuem Glanz. Auf dem Reiseplan könnte aber auch eine erlebnisreiche Städtereise nach Köln stehen. Der Dom, das Wahrzeichen der Stadt am Rhein, ist nur eine der vielen Sehenswürdigkeiten.

Maritimes Flair genießen Besucher in Kiel. Hier sollte vor allem die Kunsthalle auf keinem Besuchsprogramm fehlen. Auch München, die Weltstadt mit Herz, garantiert nicht nur zum Oktoberfest einen abwechslungsreichen Aufenthalt. Das mit Abstand interessanteste Ziel für Städtereisen in Deutschland bleibt aber die Hauptstadt Berlin. Die Millionenmetropole ist Anlaufpunkt für Kulturreisende, Shoppingfans und Partygänger. Aber auch kleinere Städte wie Augsburg, Lübeck, Trier, Koblenz oder Bamberg sind einen Besuch wert.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/vm6u8f>

Permanenlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/reise/kleiner-tapetenwechsel-im-urlaubsjahr-2013-51193>

Pressekontakt

Super Urlaub OHG

Herr Henry Leitmann
Graf-Schack-Allee 8
19053 Schwerin

h.leitmann@kurzurlaub.de

Firmenkontakt

Super Urlaub OHG

Herr Henry Leitmann
Graf-Schack-Allee 8
19053 Schwerin

kurzurlaub.de
h.leitmann@kurzurlaub.de

Diese Pressemitteilung wurde im Auftrag übermittelt. Für den Inhalt ist allein das berichtende Unternehmen verantwortlich.

Anlage: Bild

